

## Jueves 01 de febrero de 2018

Reforma Pide Canadá beneficiar autos eléctricos en TLC

Bloomberg Nueva York, Estados Unidos (01 febrero 2018).- Canadá quiere que las compañías automotrices norteamericanas reciban crédito adicional por producir autos más favorables al medio ambiente o que tengan conducción autónoma en tanto los negociadores tratan de zanjar uno de los temas más polémicos en el seno del Tratado de Libre Comercio (TLC) de América del Norte. En la última ronda de conversaciones sobre el tratado, Canadá planteó algunas ideas nuevas sobre cómo calcular el valor del contenido regional en los vehículos, que comprenden dar más crédito por los autos eléctricos y de conducción autónoma, además de para tareas de investigación y desarrollo, dijo Chrystia Freeland, ministra de Relaciones Exteriores de Canadá, en una entrevista en la sede de Bloomberg en Nueva York. P.C. TLCAN, Canadá, industria automotriz Repuntan remesas y logran récord en 2017

Ernesto Sarabia Cd. de México (01 febrero 2018).- Tras ceder en noviembre del año pasado, en diciembre las remesas familiares repuntaron 11.17 por ciento anual, a 2 mil 604 millones de dólares, y superaron lo anticipado por los analistas para alcanzar un récord en todo el año. De acuerdo con información del Banco de México (Banxico), en noviembre los ingresos de las remesas familiares enviadas por los connacionales que laboran en el extranjero, principalmente en Estados Unidos, se contrajeron 4.74 por ciento para reponerse al mes siguiente. El aumento en el valor de los envíos de dinero en México se basó en diciembre en el desempeño de los indicadores de operaciones y el tamaño de la remesa, los cuales habían bajado un mes antes. P.C. Banco de México, remesas Suben estimado de dólar e inflación

Ernesto Sarabia Cd. de México (01 febrero 2018).- En enero, especialistas en economía del sector privado disminuyeron ligeramente su previsión de crecimiento para 2017 y 2018 a 2.06 y 2.19 por ciento en un contexto con un dólar más fuerte y mayor inflación. Los resultados de la encuesta de Banco de México (Banxico) indican que en diciembre del año pasado los consultores estimaban un avance del Producto Interno Bruto (PIB) mexicano de 2.11 por ciento para 2017 y de 2.24 por ciento para 2018. En el caso de la proyección del PIB para 2019, se anticipa una variación de 2.35 por ciento durante enero, es decir, la misma cifra que esperaban los grupos de análisis y consultoría económica del sector privado nacional y extranjero en el sondeo anterior. P.C. Banco de México, inflación, crecimiento económico, pronósticos Baja 0.1% productividad trimestral de EU Reuters Washington DC, Estados Unidos (01 febrero 2018).- La productividad de los trabajadores en Estados Unidos cayó inesperadamente en el cuarto trimestre del 2017, el primer declive desde comienzos del 2016 y un indicio de que será difícil elevar el crecimiento económico anual a un 3 por ciento en forma sostenida. El Departamento del Trabajo informó que la productividad no agrícola, que mide la producción por trabajador por hora, cayó a una tasa anualizada de 0.1 por ciento en el periodo de octubre a diciembre. Se trató de la primera caída y el rendimiento más débil desde el primer trimestre del 2016. Economistas consultados en un sondeo de Reuters proyectaban que la productividad hubiera subido a un ritmo de 1 por ciento en el cuarto trimestre. P.C. Estados Unidos, empleo, productividad El Economista CFE buscará recaudar hasta 899 millones de dólares con Fibra E Reuters La estatal mexicana Comisión Federal de Electricidad (CFE) buscaría levantar hasta 16,500 millones de pesos (899 millones de dólares) mediante la colocación de un fideicomiso de inversión especializado en el sector eléctrico, conocido como Fibra E, de acuerdo con el prospecto de la operación. El rango de precio para los títulos será de entre 19 y 22 pesos cada uno y su precio final (pricing) será determinado el 7 de febrero, según el documento. Los recursos que CFE obtenga serían destinados principalmente a la modernización y expansión de la red nacional de transmisión, dijo la empresa en un comunicado en diciembre. P.C. CFE, sector energético, electricidad, inversión, Fibra E Empresarios inician 2018 desconfiando de la situación económica del país Tamara Martínez Vargas Los empresarios de la construcción y el comercio, arrancaron el 2018 con desconfianza. A través del Índice de Confianza Empresarial (ICE) se expone que en comparación con el cierre de 2017, el ICE de estas dos ramas se contrajo. Las cifras ajustadas por efectos estacionales apuntan que en este comparativo mensual, sólo los empresarios de la manufactura reportaron un aumento en el indicador. Según el reporte el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi), el sector de la construcción fue el más abatido al iniciar el 2018. Respecto al mes anterior, la confianza de los empresarios de la construcción se redujo 2.1 puntos, lo que revela la mayor baja para ICE del sector en un año. P.C. INEGI, Índice de Confianza Empresarial (ICE) Realizarán análisis sobre nueva metodología automotriz Lilia González Los gobiernos de México, Estados Unidos y Canadá, de la mano de su industria automotriz y de manera individual, realizarán un análisis técnico y profundo de la nueva metodología para recalcular las reglas de origen de los vehículos modernos (autónomos y eléctricos) como se planteó en Montreal. Aunque &ldquo;no tenemos propuesta ni estamos por flexibilizar las reglas de origen del sector automotriz&rdquo;, sostuvo Eduardo Solís, presidente de la Asociación Mexicana de la Industria Automotriz, &ldquo;estamos abiertos a revisar ideas metodológicas del gobierno canadiense&rdquo;, como lo planteó en el caso de autos autónomos y eléctricos. Ildefonso Guajardo, secretario de Economía, dijo ante senadores que el planteamiento de los canadienses &ldquo;merece un análisis más profundo para tratar de rescatar de ella todo aquello que sea técnicamente valioso y empezar a analizar&rdquo;. P.C. industria automotriz, reglas de origen Bitcoin se desploma 11% por prohibición de publicidad en Facebook Reuters Bitcoin cayó un 11% este jueves a un mínimo desde finales de noviembre, debido a que una prohibición de anuncios de criptomonedas en Facebook y la creciente reacción de las autoridades regulatorias contra el incipiente mercado atemorizaron a los inversores. La caída del jueves a un mínimo de 9,022 dólares en la bolsa Bitstamp de Luxemburgo pone el valor de la criptomoneda más grande del mundo en menos de la mitad del máximo de casi 20,000 dólares que alcanzó en diciembre. P.C. sistema financiero, bitcoin, moneda virtual Economía rusa regresó al crecimiento en 2017 AFP La economía rusa volvió a crecer en 2017 tras dos años de recesión, pero menos de lo que esperaba el gobierno a dos meses de las elecciones presidenciales. En 2017 el Producto Interior Bruto (PIB) ruso creció un 1.5%, tras las contracciones de 2015 (2.8%) y 2016 (0.2%), indicó el jueves la agencia de estadísticas Rosstat. El ministro de Economía Maxim Orechkin había dicho varias veces que su objetivo era un

crecimiento del 2%, pero el final de 2017 fue peor de lo esperado. P.C. Rusia, crecimiento económico, economía mundial

Inflación bajará y se acercará a la meta de este año Banco de México Notimex El Banco de México (Banxico) estimó que este año la inflación general comience a disminuir y converja gradualmente hacia la meta de 3.0 % pero también dará seguimiento a su evolución para actuar de manera oportuna y firme en caso necesario. En su Programa Monetario para 2018, documento en el que expone los criterios para la conducción de la política monetaria y cada año envía al Ejecutivo y al Congreso de la Unión, prevé que hacia finales del año la inflación alcance niveles cercanos a la meta y que fluctúe alrededor de ella en 2019. P.C. Banco de México, inflación La Jornada Abren la mayor subasta petrolera Afp | miércoles, 31 ene 2018 08:26 Ciudad de México. Exxon, Shell, Chevron y British Petroleum (BP) son algunas de las grandes empresas que ya hacen fila para la subasta de bloques petroleros de aguas profundas que México realizará este miércoles. Participarán 26 oferentes de 16 países como Estados Unidos, Francia y China, que competirán por 29 bloques petroleros en el Golfo de México con un área total de 65 mil kilómetros cuadrados, según cifras del regulador. Se estima que contienen 4 mil 200 millones de barriles de crudo equivalente. Es la mayor subasta petrolera desde que el gobierno abrió el sector petrolero a la inversión privada tras una reforma de 2014 que puso fin a 74 años de monopolio de la estatal Petróleos Mexicanos (Pemex). En caso de colocarse al menos el 25% de los bloques, es decir siete contratos, podrían atraerse inversiones totales por 31 mil 500 millones de dólares, según la secretaría de Energía de México. En otras subastas, ha habido una tasa de éxito del 75%. "Es difícil predecir cuántos bloques se podrían otorgar, pero debería estar en un punto medio entre las expectativas de la secretaría de Energía y las tasas de éxito anteriores", dijo a la AFP Rene Santos, director senior de analítica de petróleo de la firma S&P Global Platts. Santos señala que la presencia de las grandes petroleras es una señal positiva "tomando en consideración que se requiere tiempo y dinero para participar en la subasta". P.C. sector energético, sector empresarial, subasta petrolera, Golfo de México Violencia, más preocupante que el TLCAN y comicios: BBVA Roberto González Amador | jueves, 01 feb 2018 10:57 Ciudad de México. El resurgimiento de la violencia e inseguridad en México a niveles no vistos en varios años es un tema de mayor preocupación que la incertidumbre asociada a la renegociación del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN) y el proceso electoral de este año, aseguró este jueves Carlos Torres Vila, consejero delegado del Grupo BBVA, controlador del principal intermediario financiero en el país. "Pase lo que pase vemos un futuro promisorio para México", dijo el consejero delegado (director general) de BBVA, en una teleconferencia de prensa desde Madrid, en la que presentó los resultados de la institución en el último año. Torres Vila dijo que el proceso de renegociación del TLCAN entre México, Estados Unidos y Canadá o la renovación de la Presidencia mexicana este año -en la que hasta ahora la izquierda marcha adelante en las encuestas- no representan un motivo de preocupación para las actividades del grupo en el país. P.C. BBVA, violencia, inseguridad Aumentó 1.3% producción en sector manufacturero Israel Rodríguez | jueves, 01 feb 2018 09:36 Ciudad de México. Las expectativas empresariales del sector manufacturero sobre la Producción aumentaron 1.3 puntos y las de la Utilización de planta y equipo y las del Personal ocupado crecieron 0.8 puntos de manera individual durante enero de este año con relación a diciembre pasado, informó el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). En el sector de la Construcción, la apreciación referente a cada uno de sus indicadores fue favorable en el primer mes de 2018 frente a la del mes precedente, sobresaliendo la del Personal ocupado con un alza de 1.3 puntos. Por su parte, las Expectativas Empresariales relativas a los indicadores del sector Comercio se redujeron en enero del presente año respecto a las del mes inmediato anterior, según datos ajustados por estacionalidad. P.C. INEGI, sector manufacturero, sector empresarial, producción Dólar se cotiza en promedio de \$18.70 en el AICM Redacción | jueves, 01 feb 2018 08:30 Ciudad de México. Este jueves, el dólar estadounidenses se cotiza en promedio de 18.70 pesos a la venta y 17.55 pesos a la compra, en las casas de cambio ubicadas en el Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México (AICM). La moneda extranjera se ofrece hasta en 18.90 pesos, en tanto que el precio más bajo a la compra es de 17.50 pesos. En los centros cambiarios del aeropuerto capitalino, el euro se vende en un máximo de 23.70 pesos y se compra en un mínimo de 22.05 pesos. P.C. tipo de cambio &rdquo;No urgen cambios al sistema tributario: SHCP&rdquo; Alejandro Alegría | miércoles, 31 ene 2018 22:10 Ciudad de México. El secretario de Hacienda y Crédito Público (SHCP), José Antonio González Anaya, afirmó que dado que no hubo fuga de capitales en México por la reforma fiscal de Estados Unidos, no hay urgencia de hacer cambios en el sistema tributario. Luego de reunirse en privado con el Consejo Coordinador Empresarial (CCE), González Anaya señaló que se reinició el diálogo con el sector privado sobre medidas para contrarrestar las modificaciones al sistema tributario del vecino país del norte, que bajó a 20 por ciento el Impuesto Sobre la Renta para las empresas, entre otras acciones. P.C. SHCP, sistema tributario, reforma fiscal El País La llegada de turistas a Cataluña se desplomó un 13,9% en diciembre JAVIER SALVATIERRA España recibió el año pasado un total de 81.786.364 turistas extranjeros, récord absoluto, el quinto consecutivo, que convierte a España en el segundo destino del mundo, según la encuesta de movimientos en fronteras (Frontur) que hoy ha publicado el INE. Sin embargo, diciembre no fue un buen mes: vinieron casi cuatro millones, un 0,22% menos que hace 12 meses, lo que supone el primer descenso interanual desde enero de 2013. El frenazo tiene un origen: Cataluña, donde el número de visitantes se desplomó un 13,91% interanual en el mes de diciembre, hasta 823.427. Fue el tercer mes consecutivo de caída del turismo en la Comunidad. Los turistas gastaron en el total del año 86.823 millones, un 12,2% más que el año anterior. P.C. INE, turismo La venta de coches se dispara un 20,3% en enero y supera las 100.000 unidades NAHIARA S. ALONSO Enero ha sido un mes que ha excedido las previsiones de venta de coches del sector. En el primer mes del año de 2018 se matricularon 101.661 vehículos, lo que supone un incremento del 20,3% respecto al mismo mes del año anterior, según datos de este jueves de las asociaciones de fabricantes (Anfac), vendedores (Ganvam) y de concesionarios (Faconauto). Así, se trata de la mayor subida registrada desde mayo de 2016, cuando aumentó en un 20,9%. Este impulso se debe, entre otros factores, a la buena cifra que han registrado las matriculaciones de particulares, que en 2017 crecieron muchos meses por debajo del mercado. P.C. industria automotriz, ventas La Reserva Federal mantiene los tipos tras la última reunión de la era Yellen SANDRO POZZI La Reserva Federal (Fed)

decidió mantener los tipos de interés en la última reunión presidida por Janet Yellen, en una banda que se mueve entre el 1,25% y el 1,5%. Pero los mercados tratan de entender qué pasará a partir del próximo domingo, cuando Jerome Powell tome el relevo y tenga que decidir qué medidas adopta para evitar que la economía se recaliente sin amenazar la expansión. El curso de la política monetaria puede ser el catalizador para una corrección en Wall Street si no se modula correctamente. Ese temor se vio este martes, cuando el índice Dow Jones se dejó un 1,4% mientras el interés de los bonos a diez años repuntaba. El mercado de acciones, que despide enero encadenando diez meses de subidas, fue el gran beneficiado de la laxitud monetaria tras la crisis financiera. P.C. Estados Unidos, reserva federal El déficit de las pensiones alcanzan un récord de 18.800 millones en 2017 ANTONIO MAQUEDA El agujero de las pensiones volverá a aumentar en 2017 batiendo un nuevo récord. Según ha anunciado en el Congreso la ministra Fátima Báñez, el déficit del sistema de pensiones subirá en 2017 hasta el entorno de los 18.800 millones de euros, por encima de los 18.537 millones registrados en 2016. Si se descuentan los excedentes generados por el sistema público de empleo, los números rojos del conjunto de la Seguridad Social se situarán en los 16.800 millones frente a los 17.757 millones anotados en 2016. Si se observan las cifras en relación al PIB, sí que se percibe una mejoría. Pero no porque el agujero sea menor, sino porque la economía creció con fuerza este año, a un ritmo del 3,1%. En concreto, el déficit de las pensiones, según los datos facilitados por la Seguridad Social, descenderá en 2017 hasta el 1,61% del PIB, desde el 1,67% del año anterior. Si se toma el saldo positivo que arroja el servicio público de empleo, el déficit de todos los fondos de Seguridad Social se recortará en 2017 al 1,43% del PIB, por debajo del 1,62% del año previo. Los datos se confirmarán en marzo, cuando el Ministerio de Hacienda los publique de forma oficial. P.C. pensiones, seguridad social, déficit